

Inseguridad en el terminal

● Hay problemas varios y que datan de hace tiempo en el principal rodoviario de la región: delincuencia (microtráfico entre voceros de minibuses), rencillas entre conductores, malos olores, jauría de perros algunas veces y todo sigue igual.

El diputado Alejandro Bernales lo hizo ver en el Congreso, indicando la no renovación a la concesionaria en Puerto Montt, pero ¿qué hizo al respecto cuando Gervoy Paredes fue al-

calde? poco y nada. En la actualidad hay un nuevo alcalde, por ende, grita a los siete mares por soluciones y que sean eficientes y de manera rápida, todo fácil cuando no estás con la guitarra en tu poder.

Hay pocas medidas de seguridad para las personas que acceden y egresan del lugar, donde la mayoría lo hace por donde transitan minibuses, pudiendo ser víctimas del algún atropello; además de pasajeros abandonados a su suerte en horas de la noche cuando el terminal está cerrado, con riesgo de ser asaltados.

Al costado está el Hotel Ibis, con pernoctación afuera de personas en situación de calle, las que hacen mal uso del espacio público. Pueden existir muchos albergues, pero si no combaten directo el problema (adicción al alcohol y las drogas), es difícil una solución.

Recuerdo tiempo atrás en que una pareja de argentinos realizó una funa, donde advertían los peligros en el sector, pero pocos cambios se vislumbran al respecto, todo sigue igual o peor. Ojalá existan mejoras, ya sea en el interior como exterior del lugar, porque a futuro el remedio podría ser peor que la enfermedad. Municipio, concesionaria del terminal, Carabineros, a intervenir para mejorar la sensación de seguridad de los usuarios.

Boris Cortez